
        

         

  

 

 

 

 

 

  ２学期が始まりました！ 

指導が始まり、子供たちから楽しい思い出を聞くのが楽しみです。どのお子さんも素敵な時間を過ごせた

ことでしょう。久しぶりの学校で、ペースがつかめない人もいると思います。ことばの教室では、児童の状

態に合わせて活動を工夫し、励まし、褒めて、頑張ろうとする気持ちを引き出していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   後期保護者会のお知らせ 

日時：１０月２３日（水） ９時３０分～１１時３０分 

   会場：第二多目的室（旧メディアセンター２階） 

 

前期に参加されなかった保護者の方々も、ご都合がつきましたら是非ご参加ください。詳しい内容は、

後日配布する別紙の後期保護者会についてのお便りをご覧ください。 

 

 

 ＊＊＊お楽しみ会の感想＊＊＊ 
   

７月３日に行われたお楽しみ会に参加した子供たちの感想の一部です。先生方、保護者の皆様のおかげ

で、楽しく充実した時間になりました。ありがとうございました。 

 

〇ゲーム大会について 

・ぜんぶたのしかったです。 

・リーダーとしてせきにんのある行動をとれた。 

・みんなをひっぱっていけたと思いました。 

・ ・うんをつかうゲームは、おじさんのカンでやられてしまいました。 

  ・スポンジ投げは自分だけ全然とばなかったけど、みんながとばしてくれたから勝てた。 

 

〇親子ドッジボールについて 

・家族全員、お母さんには勝てないんですよ。 

・お父さんお母さんが、ドッヂボールでボールを投げれることを知ってびっくりしました。 

・パパとママが、かっこよかったです。 

 

・普段、リーダーなどは本人がやりたがらないので、良い経験になったと思います。 

・親子ともに、楽しい時間を過ごせました。通級の他の家庭とも交流できて貴重な機会でした。 

 

 

 

 

 

  

 ７月１７日に、吃音でことばの教室に通っている方の保護者会を行いました。参加された保護者の皆様、

ありがとうございました。吃音が多い時の関わり方、新しい環境に入る時に気を付けていること、子育て

や反抗期における悩みについて、色々な話ができました。我々も良い時間を過ごさせていただきました。   

感想の一部を紹介させていただきます。 

 

   

  ・吃音について、子どもと気軽に話題にできると良いと思った。反抗期になると話せないと思うので、 

   今のうちに、できるようになっておきたい。 

  ・言葉の問題にとらわれず、幅広い話題（子育て論や試験勉強等）について意見交換が出来てよかった

です。 

  ・１人目を育てている時は必死だった。２人目で余裕が出てきて、たくさん褒められるようになった。 

  ・吃音が１００人に１人より多い気がする、気づいていない人を入れたらもっと多いのではと思った。 

  ・日々の生活の中で、様々に悩む場面に直面することがありますが、試行錯誤しながら、 

   子育てをしていきたいと思います。 

 

 

 

   令和６年度 ９月号 

令和６年９月９日 
江戸川区立清新第一小学校 

校長  石橋 悟 
ことばの教室 担任 

TEL・FAX (3680) 6071 

★行事予定★ 

＜９月＞ 

２日（月）始業式 

３日（火）都難言協江東ブロック研究会 午後 

９日（月）指導開始 

１０日（火）専門家診断（構音）午前 

１２日（木）専門家診断（吃音）午前 

１８日（水）グループ学習（吃音） 15:00～ 

２４日（火）区難言協研究会 午後 

２５日（水）グループ学習（コミュ） 15:00～ 

 

 

 

＜１０月＞ 

 １日（火）都民の日 

５日（土）公開相談 午前 

８日（火）都難言協江東ブロック研究会 午後 

１５日（火）都難言協専門研究会 午後 

１６日（水）グループ学習（吃音）15:00～ 

２２日（火）区難言協研究会 午後 

      小中連携    午後 

２３日（水）後期保護者会 9:30～11:30 

２４日（木）就学時健康診断（午後指導無し） 

３０日（水）グループ学習（コミュ） 15:00～ 

 

 

前期指導終了 … ９月３０日(月)      後期指導開始 … １０月２日(水) 

※ことばの教室は前期・後期で指導を分けていますが、通級時間等は変わりません。 
 

＊＊＊吃音保護者会の感想＊＊＊ 


